



Allocution de la rectrice Murielle Laberge  
à l'occasion de la

## **Cérémonie de remise des bourses de la Fondation de l'UQO**

le jeudi 2 mai 2024, 16 h  
Auditorium du Pavillon Lucien-Brault  
Campus de Gatineau

---

*La version prononcée fait foi*

Monsieur Pierre Fontaine, vice-président du conseil d'administration de la Fondation de l'UQO,

Madame Isabelle Morin, directrice générale de la Fondation,

Chers boursières et boursiers,

Chers donatrices et donateurs,

Parents, amis et membres de la communauté universitaire,

Distingués invités,

Permettez-moi d'abord à souligner que nous travaillons, étudions et vivons sur le territoire traditionnel non cédé de la Nation algonquine Anishinabeg, le Nitakinan, et nous exprimons notre sincère gratitude aux membres de cette Nation de pouvoir y tisser des liens et d'y apprendre. Migwetch!

D'emblée, je tiens à féliciter chaleureusement les récipiendaires des bourses de la Fondation de l'UQO. Ces bourses, qui vous seront décernées aujourd'hui, confirment votre engagement dans votre parcours universitaire et votre volonté de réussir cet ambitieux projet. Elles constituent également le garant d'une excellence qui fait de chacune et chacun d'entre vous la fierté de notre établissement.

Je dois dire que c'est avec beaucoup de plaisir et d'émotion que je prends part à cette cérémonie de remise des bourses de la Fondation. C'est tout un moment de fierté que de rencontrer des étudiantes et des étudiants qui font preuve de détermination, d'engagement et d'excellence.

En exigeant le meilleur de vous-même et en surmontant les obstacles pour mener à bien votre cheminement universitaire, vous nous rappelez l'importance de se fixer des objectifs élevés et de persévérer vers l'atteinte de ces derniers. Vous êtes une inspiration pour toute notre communauté universitaire.

Comme l'a si justement déclaré Emmanuel Kant, « une bonne éducation est la source de tout bien dans le monde ». Souvenez-vous donc, chères boursières et chers boursiers, que votre diplôme universitaire est la porte vers un monde infini de possibilités, où chaque pas devient une exploration et chaque défi, une chance de grandir.

Bien sûr, je souhaite également remercier les donatrices et les donateurs qui, par leur générosité, tendent la main à nos étudiantes et étudiants en leur procurant une aide qui peut faire toute la différence dans l'atteinte de leurs objectifs. En les appuyant dans leur réussite, vous permettez du même coup à notre université de rayonner encore davantage. Il s'agit-là d'un geste précieux qui est tout à votre honneur et qui contribue directement au succès de celles et ceux qui formeront la relève de demain.

C'est également un moyen privilégié pour assurer l'évolution de notre société au sein d'une économie fondée sur le savoir. En effet, la Fondation de l'UQO fait œuvre d'organisme facilitateur à cette précieuse accessibilité qui permet à toutes nos forces vives de converger pour le mieux-être de la population de l'Outaouais, des Laurentides et du Québec.

J'en profite pour souligner la collaboration et l'appui incessant de tous les bénévoles qui travaillent de concert avec la Fondation pour recueillir des fonds. Par leurs efforts personnels, ces bénévoles apportent une contribution fondamentale à notre projet éducatif en favorisant la persévérance et la réussite de nos étudiantes et de nos étudiants et en édifiant un monde meilleur.

À tous ces bénévoles, donateurs et donatrices, ainsi qu'à l'équipe de la Fondation, je dis donc merci. Et à vous, chères boursières et chers boursiers, je vous dis félicitations et bon succès dans la poursuite de vos études!

Bonne soirée!